



**Kleine Anfrage-  
des Abgeordneten Lars Harms (SSW)**

**und**

**Antwort**

**der Landesregierung – Minister für Energiewende, Klimaschutz, Umwelt  
und Natur**

**Deichverstärkung Dockkoogspitze**

1. Wann wird frühestens damit begonnen, die Maßnahmen zur Verstärkung des Deichbauwerkes an der Dockkoogspitze in Husum umzusetzen und welche Umsetzungspläne gibt es hierzu?

Der Generalplan Küstenschutz des Landes Schleswig-Holstein – Fortschreibung 2022 – weist den Deichabschnitt „Dockkoog“ in Husum als einen zu verstärkenden Landesschutzdeich aus. Unter Berücksichtigung der zur Verfügung stehenden Ressourcen werden jedoch zunächst Planungen und Umsetzungen für Deichverstärkungen anderer Deichabschnitte priorisiert. Grundlage der Priorisierung sind unter anderem das bestehende Schutzniveau des Deiches, die zu schützenden Einwohnerinnen und Einwohner und Sachwerte sowie besondere Vulnerabilitäten. Eine Verstärkung des Deichbauwerkes an der Dockkoogspitze ist vorgesehen, kann aber zeitlich noch nicht konkret und verbindlich benannt werden.